

La réussite boude le FCTT

FOOTBALL 2e ligue inter: à Tramelan, la présumée «terreur» Old Boys n'a pas montré grand-chose. Les Bâlois se sont imposés malgré tout. Ils avaient pactisé avec la chance.

PAR ETIENNE CHAPUIS

Les choses sont claires: en ne récoltant qu'un seul point lors de ses deux premiers matches de championnat, les deux fois à domicile, le FCTT a foiré son début de saison. Il y aurait lieu de s'en inquiéter s'il n'était pas coutumier du fait. Et davantage encore si son volume de jeu volait bas. Or ce n'est pas le cas du tout. «La bonne attitude est là, voyons le côté positif des choses», corrobore le défenseur Sergio Cunha. Promu capitaine après le départ à la retraite de Yannick Tellenbach, le Portugais ne veut pas jouer les défaitistes. «Ce match, Old Boys l'a gagné contre le cours du jeu. La réussite n'était pas avec nous. Mais j'ai l'espoir qu'elle change bientôt de camp. Il faut éviter de retomber dans le même schéma qu'en début de saison passée.» Déjà victimes d'une erreur d'arbitrage une semaine plus tôt contre Liestal (1-1) – but égalisateur des Bâlois entaché d'une faute précédente non sanctionnée –, les hommes de Steve Langel ont une nouvelle fois été préterités par une décision litigieuse.

Le but du 2-2 invalidé

La scène se déroule durant le temps additionnel. Un long service aérien en profondeur parti des pieds de Dane Imbriano surprend tout le monde. A commencer par le gardien d'Old Boys Cenk Fidan. Il calcule mal la trajectoire de la passe, rate sa sortie et se fait lobber, tout en entrant en collision avec Sergio Cunha, monté au front. Entretemps, le ballon, que personne ne touche, finit sa course au fond des filets. Mais au lieu d'accorder le 2-2 qui semble couler de source, l'arbitre Antonin Voldan annule le but et accorde un coup franc aux Bâlois.



Auteur du seul but du FCTT, Maxime Eschmann (en rouge) a dû sortir sur blessure quelques minutes plus tard. CAROLE LAUENER

Sergio Cunha ne tient pas à polémiquer plus que ça. «Je n'ai pas eu l'impression d'avoir commis une faute sur ce coup-là», souffle-t-il. «Mais dans ce genre de faits de jeu, je veux dire dans le doute, les arbitres prennent en général parti pour le gardien. Je ne vais donc pas me lamenter. Au préalable, nous avons eu largement d'autres possibilités de faire la différence...»

Annoncé un peu (trop) vite comme la terreur de ce groupe 3 de 2e ligue inter, Old Boys s'est présenté en réalité comme un colosse aux pieds d'argile. Les Bâlois n'ont pas montré grand-chose et ne se sont ménagés que de rares occasions de marquer. Mais, et ce fut là tout leur mérite, ils ont

su les exploiter de façon opportune. Ainsi, à la 3e minute, ils ont profité d'une bévue de Téo Assunção – trop courte passe en retrait à son gardien – pour ouvrir le score. Et à la 79e, au plus fort de la domination adverse, ils ont signé le but d'une victoire venue de nulle part par Abdoulhadri Sylla. Surgissant à point nommé sur un coup franc d'Ugur Findik, le défenseur français, venu cet été du FC Saint-Louis Neuweg, reprit la balle un peu de la tête et un peu de l'épaule...

Le FCTT a donc essuyé un revers que l'on qualifiera de bien malheureux. Si sa prestation de la première mi-temps n'a enthousiasmé personne («nous avons alors manqué de justesse technique», avouera Ser-

gio Cunha), il a fait mieux, beaucoup mieux, par la suite. Mis sur orbite par sa prompte et superbe égalisation, œuvre de Maxime Eschmann, de la tête, sur un coup franc tiré dans toutes les règles de l'art par le spécialiste maison Steven Habegger, il a alors assez

nettement dominé les débats. Une débauche d'énergie que, las pour lui, il n'a pas su matérialiser davantage. A noter que, peu de temps après son but, Maxime Eschmann a dû sortir sur blessure. Apparemment, il souffre d'une contracture à une cuisse.

TAVANNES/TRAMELAN - OLD BOYS 1-2 (0-1)

Allianz Suisse Stadium, Tramelan: 300 spectateurs.

Arbitre: Voldan.

Buts: 3e Gertsch 0-1. 47e Eschmann 1-1. 79e Sylla 1-2.

Tavannes/Tramelan: Zaugg; Dubois (87e Vuilleumier), Assunção, Cunha; Wayan Ducommun; Steven Habegger, Gaëtan Habegger, Donovan Ducommun, Imbriano; Eschmann (54e Teissier), Brunner (77e Cordova).

Old Boys: Fidan; Iberdemaj, Sylla, Silva (71e Wilhelm), Ngan; Findik; Gertsch (71e Costa), Gut, Blatter, Farenga (64e Simonetta); Rietmann.

Notes: Tavannes/Tramelan sans Girardi (études, formation), Yannick Langel (blessé), Strahm (convalescent) ni Houmard (vacances). Old Boys sans Akbulut ni Barry (blessés). Avertissements à Findik (16e, simulation), Rietmann (32e, jeu dur), Iberdemaj (53e, jeu dur), Donovan Ducommun (72e, geste antisportif), Wayan Ducommun (78e, jeu dur) et Dubois (80e, jeu dur). Expulsion d'Iberdemaj (86e, second avertissement, pour geste antisportif). Blessé à une cuisse, Eschmann quitte prématurément le jeu (54e). But d'Imbriano annulé (91e), pour une faute de Cunha sur Fidan. Coups de coin: 5-4 (0-4).

Besa toujours aussi solide

2^E LIGUE

En battant Kirchberg de façon amplement méritée, sur un score qui ne traduit qu'imparfaitement sa supériorité, Besa s'est installé seul en tête du groupe Seeland-Jura. Après trois journées, l'équipe de Labint Sheholli possède neuf points à son actif et n'a toujours pas concédé le moindre but. Et elle pourra miser bientôt sur le retour de vacances de Kastriot Sheholli et les débuts d'Anto Franjic... **ECH-DMB**

BESA - KIRCHBERG 2-0 (1-0)

Längfeld: 150 spectateurs.

Buts: 45e Bakiu 1-0. 88e Luciano 2-0.

Besa: Tebib; Mushkolaj, Velija (53e Grüter), Karimi, Nadarajah (30e Luciano); Diako Safari; Preite, Kava Safari (85e Laci), Labint Sheholli, Krasniqi (60e Iseli); Bakiu (75e Hodgson).

Azzurri encore une fois muet

2^E LIGUE Deuxième 0-0 de suite pour l'équipe italo-biennoise, qui peine à se montrer percutante sur le front offensif.

Après le triste match nul et vierge concédé le week-end précédent à Soyhières face à Diaspora, le FC Azzurri s'est une nouvelle fois montré muet en attaque et a enchaîné un deuxième 0-0 face aux réservistes d'Ajoie-Monterri, hier matin devant son public de la Champagne.

Si les Italo-Biennois font preuve d'une solide assise défensive en ce début de championnat et peuvent s'appuyer sur leur portier Pablo Molina, une nouvelle fois excellent hier, ils ne parviennent toutefois pas encore à se montrer incisifs en phase offensive et per-

dent trop de ballons au milieu de terrain. Pour ne rien arranger, Fabio Bordichini a dû quitter le terrain à la 20e minute déjà, suite à un choc au dos. Reste que, malgré un début de saison mitigé, Azzurri est toujours invaincu après trois matches et pointe à la 5e place, avec cinq points au compteur. Dans un match brouillon, émaillé d'imprécisions à la relance, Azzurri a peine à construire des offensives limpides. Il s'est toutefois montré dangereux à plusieurs reprises et aurait même pu obtenir des pénalités sur deux fautes de main litigieuses dans la surface, ju-

gées involontaires par l'arbitre. «On perd clairement deux points», clame le entraîneur d'Azzurri Giuseppe Romano. «On n'a pas été assez malins devant», pense son acolyte Fabio De Riccardis.

Trois transferts

Des changements au niveau du contingent sont survenus la semaine passée du côté de la Champagne. Le jeune Besnik Jashari, formé au FC Bienne et qui jouait depuis la saison pas-

sée à Besa, viendra renforcer le milieu de terrain italo-biennois, tandis que Mirio Rüegger est retourné à Grünstern et qu'Emiliano Coluccia s'en est allé au CS Lecce, en 4e ligue. Le club devrait encore confirmer l'arrivée d'un nouveau joueur cette semaine. Lequel pourrait même faire son apparition lors du match amical que livrera Azzurri ce lundi soir contre le FC Bienne, dès 18h45, sur l'un des terrains annexes de la Tissot Arena. **RAFAEL ROIZ**

AZZURRI - AJOIE-MONTERRI II 0-0

Champagne: 130 spectateurs.

Arbitre: Jenzer.

Azzurri: Molina; Marnadu, Mvondo (61e Bandi), Lopez, Dakaj (78e Lekeufack); Dadem, Mezejou, Merico, Carbonere (75e Eminli); Bordichini (20e Makengo), Rodriguez.

Ajoie-Monterri II: Bourquin; Erard, Vuitel, Guey, Micovic (81e Comment); Binaku (65e Jacquot), Riedo, Makomé, De Moerloose; Hayoz, Monfrini (59e Rmus).

Notes: Azzurri sans Ferreira, Carbone, Da Silva (blessés), Pavicic (raisons professionnelles) ni Asani (vacances). Sortie sur blessure de Bordichini (20e). Avertissements à Merico (67e, anti-jeu) et Comment (90e, jeu dur). Coups de coin: 5-4 (3-2).

«Sainti», un carton d'une ampleur rare

2^E LIGUE

Première victoire imérienne de la saison. Par neuf buts d'écart!

Un quart d'heure, c'est le temps qu'il a fallu à Saint-Imier, au début, pour s'adapter et se mettre en jambes. Ensuite, le néo-promu Bevaix, un adversaire bien fébrile et soudain complètement privé d'oxygène, a vécu un authentique calvaire. Il a pu mesurer toute la différence qui sépare la 2e de la 3e ligue, catégorie qu'il vient de quitter.

En ce dernier samedi d'août, le capitaine imérien Mateo Navarro et ses coéquipiers ont pleinement réalisé leurs envies. «Nous savions que nous devions réagir après la défaite initiale subie au Locle. Nous étions à la fois conscients de nos responsabilités et confiants en nos moyens», souligne l'homme au brassard.

Or donc, après un quart d'heure d'observation, les Imériens ont enclenché la vitesse supérieure et se sont enfoncés avec délice dans une défense adverse débordée. En cinq minutes, les filets du portier Bastien Fuhrer, livré à lui-même, ont tremblé à quatre reprises. Le chemin a été tracé par le défenseur Théo Dupraz, qui a offert un caviar à Joao Doutaz pour allumer la mèche. Puis la défense neuchâteloise a volé en éclats. 5-0 après un peu moins de 25 minutes de jeu: les hommes d'Alain Villard avaient pris le large et tout était dit. C'est ce même Dupraz, seul face au dernier rempart neuchâtelois, qui a inscrit le No 5.

Les visiteurs ont cependant continué de jouer, mais sans réussite. Ils ont même raté la transformation d'un penalty. «Techniquement, nous avons perdu quelques ballons, ce qui a permis à Bevaix de se créer certaines occasions. Par moments, nous nous sommes abaissés à son niveau», poursuit Navarro.

Reste que «Sainti» a encore marqué quatre fois en seconde mi-temps pour signer un carton qui fera date. **GD**

SAINT-IMIER - BEVAIX 9-0 (5-0)

Fin-des-Fourches: 120 spectateurs.

Arbitre: Turkonovic.

Buts: 15e Joao Doutaz 1-0. 17e Joao Doutaz 2-0. 18e Nsita 3-0. 20e Nsita 4-0. 23e Dupraz 5-0. 51e Navarro 6-0. 62e Allimi 7-0. 77e Salemkour 8-0. 90e Pepe 9-0.

Saint-Imier: Chardonnes; Dupraz,

Hugo Doutaz, Schmid, Tschan (46e Enes Dmdar); Navarro, Agmagma, Mbassi (46e Teweldemedhin), Halimi (74e Salemkour); Nsita (55e Biferi), Joao Doutaz.

Bevaix: Fuhrer; Elezaj, Cunha (27e Cardoso), De Carvalho, Chevalley (58e Ali Sayid); Loureiro, Jules Aloë (75e Kovalsky), Ayad (27e Camara), Arthur Aloë; Pinheiro, Lopes.

Notes: Saint-Imier sans Elvis Martinez, Samir Dmdar, Pellaton (blessés), Casagrande (vacances) ni Hidalgo (raisons privées). Bevaix sans Bozza, Alessandro, Lopez, Navarro, Matteo, Leoner, Mussa, Pabion ni Cheffet (blessés). Avertissement à Chardonnes (38e, jeu dur), De Carvalho (40e, jeu dur), Lopes (58e, geste antisportif) et Elezaj (79e, jeu dur). Lopes rate (38e) la transformation d'un penalty. Coups de coin: 3-5 (1-3).